

En el área social, Fundación La Semilla recibió una medalla por su aporte en la Región de Valparaíso en el marco de la celebración de los 35 años de la Universidad Viña del Mar. La ceremonia premió a personas e instituciones por su desempeño y valores que se conectan con la universidad.

*“Con esta medalla cumplimos un sueño que es estar no solo en la región, sino que en todo el país, cumpliendo la misión original que es trabajar para los grupos vulnerables y armando las redes y principalmente con la academia”, comentó Héctor Nordetti, gerente general de Fundación La Semilla.*

Anuncio Patrocinado



En la ceremonia, un destacado urbanista hizo una ponencia sobre el desarrollo de las ciudades, y finalmente se reconoció a los actores relevantes de la región en distintas áreas.

*“Es una satisfacción, un honor para nosotros haberla premiado, porque la verdad que nosotros admiramos mucho el trabajo que hacen y también el aporte que hacen en conjunto el trabajo con la UVM”, expresó Carlos Isaac, rector de la Universidad Viña del Mar.*



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Avanzada la ceremonia, un destacado urbanista hizo una ponencia sobre el desarrollo de las ciudades para finalizar con el reconocimiento a diversos actores relevantes de la región en distintas áreas.

## Fundación La Semilla recibió reconocimiento por su aporte a la Región de Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?